



Ayer se jugó la segunda fecha de la Liga.

CON APOYO DE LA  
CORPORACIÓN DE DEPORTES

## Liga Formativa Escolar de Básquetbol ya está en marcha

**CURICÓ.** Con el objetivo de brindar más espacios de competencia a nivel estudiantil, se dio inicio a la primera versión de la Liga Deportiva de Escuelas Formativas Escolares de Básquetbol, Categoría Selección Media. Esta liga, que se realiza de forma paralela a los Juegos Deportivos Escolares, permite que más colegios participen y representen a sus comunidades a través de selecciones propias. En su primera edición, son seis los establecimientos que dieron el puntapié inicial a este gran proyecto deportivo.

Organizada por el Colegio Initec y el Colegio Politécnico San José, y con el patrocinio de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Curicó, la liga busca consolidarse durante todo el año y seguir creciendo en cada edición, incorporando nuevos colegios. Esta instancia no solo promueve la competencia sana, sino también el desarrollo formativo y el trabajo en equipo entre jóvenes estudiantes.

Este miércoles se jugó la segunda fecha en el Gimnasio Abraham Milad. A las 16:00 horas se enfrentaron Initec Curicó vs. Aquelarre de Teno, y a las 17:15 horas, San Ramón vs. Alianza Francesa de Curicó.